

Orientierungen; Gemeinderat

2015-670

458 010.22 Organisation; Gemeindegebiet/Aussenbeziehungen; Beteiligungen an Institutionen (Aktiengesellschaften/Stiftungen/Vereinen)

Spitex Seeland AG; Eröffnung Tageszentrum für ältere betreuungsbedürftige Menschen

Junker Burkhard Margrit, Gemeinderätin, SP: In der alten Heilpädagogischen Schule (HPS) wurde zusammen mit der Spitex Seeland AG die Tagesstätte eröffnet. Der Kredit für die Institution wurde vom GGR genehmigt. Im Tageszentrum werden pflegebedürftige Personen zu einem angemessenen Preis betreut, um die Angehörigen kurzzeitig zu entlasten. Es ist jederzeit möglich, das Tageszentrum zu besuchen.

